

Colaboración OC Jobs First 9 de agosto de 2024

Ish Herrera

Pasaremos al punto 4, que es un punto de acción para aprobar los coordinadores de inversiones sectoriales. Como parte de la financiación que el Condado de Orange recibió para ejecutar el elemento catalizador de este programa, que está destinado a ayudar a identificar y apoyar proyectos identificados por todos ustedes que no están listos para su implementación. Se trata de proyectos que necesitan apoyo adicional para llegar al nivel de ejecución, de modo que puedan estar listos para recibir recursos, financiación y desarrollo. Hay fuentes de financiación elegibles que sólo pueden considerarse para estos proyectos. Existen puestos destinados a apoyar el desarrollo de estos proyectos, tal y como los considera este grupo. Quiero ceder la palabra a Jesse para que dé una explicación. Estaremos buscando una moción y un segundo para que podamos proceder con los contratos con los nueve de estas posiciones para servir como coordinadores.

Jesse Ben-Ron

Llegados a este punto, estamos listos para seleccionar a nuestros coordinadores de inversiones sectoriales. Hace más de un mes recibimos nueve candidaturas de gran calidad y, aunque hay similitudes, los candidatos tienen talentos diversos. Es difícil elegir sólo a cinco coordinadores, ya que aún no conocemos los proyectos o actividades específicos que necesitará la comunidad. OCBC sugirió, y hemos recibido la aprobación del Estado, contratar a los nueve consultores por horas. Este planteamiento nos permite utilizar el consultor más adecuado para cada tarea según vayan surgiendo las necesidades. En lugar de limitarnos a cinco, ahora podemos crear un banco de consultores y asignar tareas en función de las necesidades cambiantes de la comunidad. Este plan se desvía de las directrices originales, que limitaban a cinco el número de consultores para evitar la contratación de personas no cualificadas. Sin embargo, como utilizamos consultores cualificados, hemos recibido autorización para seguir adelante con este planteamiento flexible. Necesitamos la aprobación de la colaboración para seguir adelante con la contratación de los nueve consultores y la asignación de tareas según sea necesario. Ahora abro el turno de preguntas y debate.

Toni Symonds

Entonces, si descubrimos que hay proyectos o una parte de la aplicación del plan que no quedaba necesariamente cubierta por estos nueve al aprobar estos nueve, ¿estamos cerrando la puerta, o hay alguna manera de que mantengamos la puerta abierta, a traer a otros consultores? Porque ahora estás usando una piscina. Como he dicho, no estoy criticando a nadie, a nadie de los que están ahí, pero hay ciertas cosas que quizás no están ahí...

Jesse Ben-Ron

Sí Tony, es una gran pregunta. El Estado no nos ha dado el visto bueno para ampliarlo más allá de los solicitantes. No estoy seguro de que mi intuición sea correcta, así que estoy especulando, pero no hay fecha límite para gastar esos fondos para el coordinador de inversiones del sector. No veo por qué habría un corte. Creo que la ventana estaría abierta. Puedo confirmarlo con el Estado. No veo en nada de lo que he leído por qué sería así.

Toni Symonds

Me sentiría más cómodo para entrar en esto es tratar de encontrar una manera de mantener eso abierto. Como ya he dicho, no estoy sugiriendo que estos no están calificados, pero dependiendo de ciertas áreas que hay, puede que no. No se puede ser experto en todo.

Jesse Ben-Ron

Sí, creo que ese ha sido siempre el problema de estas funciones, teniendo en cuenta la amplitud del ámbito de trabajo. Pero gran punto, lo confirmaré, pero nunca he leído nada que nos limite a estos nueve.

Garry Brown

¿Ha podido hablar con los nueve asesores para ver si están de acuerdo? Como sabes, el pastel se está cortando en nueve trozos en lugar de cinco.

Jesse Ben-Ron

No, creo que queríamos empezar con esto si los consultores no quieren seguir adelante con ella, ya sabes, creo que es más de la decisión de colaboración que los consultores. Gary, eso no significa que nunca fuera a ser un reparto equitativo. Tenemos que saber qué quiere la comunidad y, si hay una cantidad abrumadora en una sección, ese consultor se encargará de la mayor parte del trabajo. Así que, es cierto, hay potencial para compartir más, pero no lo sabemos del todo. No sabemos qué quiere la comunidad ni cuáles son sus necesidades, esa es la respuesta larga.

Garry Brown

Si te sirve de ayuda, propongo la moción de aprobar la contratación de nueve consultores por horas.

Linda DiMario

Me gustaría continuar la conversación si podemos.

Ish Herrera

Así que sólo reconocer que hay una moción tenemos preguntas en el chat. Voy a proceder a esos en un segundo aquí. Así que Jasmine fue primero, Jesse, ¿cuál es el calendario para la selección, y luego el seguimiento de eso es también, con este enfoque, más personas u organizaciones diferentes habrían aplicado. ¿Es posible abrir la RFP para construir el banquillo? La selección de la línea de tiempo ocurriría hoy, ¿verdad?

Jesse Ben-Ron

Es probable que no hagamos la selección de proyectos hasta octubre como muy pronto, pero más probablemente noviembre, diciembre o incluso enero. Tenemos que revisar la segunda parte del Plan Regional, que debe presentarse al Estado a finales de este mes. Los coordinadores de inversiones sectoriales pueden empezar a trabajar una vez contratados en septiembre y octubre para crear una cartera de proyectos que el grupo pueda considerar. Además, el grupo necesita desarrollar una rúbrica de puntuación catalizadora o un marco de toma de decisiones antes de decidir qué proyectos financiar. Una vez contratados, los coordinadores empezarán a crear la cartera de proyectos y a evaluar las necesidades. Sean cinco o nueve, es responsabilidad del convocante regional. En este caso, OCBC

los gestiona. Pero, por supuesto, sabes que estarían informando a todo este grupo. Ya sea que decidamos reunirnos cada dos meses cuando se trata de catalizar o trimestralmente, y luego dar dirección a OCBC y a ellos. Este colaborador no los gestionará día a día. El contrato estipula que es responsabilidad del coordinador regional gestionar a los coordinadores de inversiones sectoriales.

Linda DiMario

Comprendemos la importancia de mantener relaciones con los nueve asesores. Sin embargo, como antiguo consultor, siento curiosidad por el enfoque de la "tarifa por hora". Es posible que algunos consultores necesiten aumentar su personal o sus capacidades, y que no dispongan de recursos permanentes listos para ponerse en marcha sin la financiación del proyecto. ¿Planea el personal trabajar con proyectos catalizadores, asignar tareas y luego acordar unos honorarios contractuales basados en un número determinado de horas? ¿O se está considerando otro marco?

Jesse Ben-Ron

La base horaria se utiliza para respetar los presupuestos presentados por los asesores. Sin embargo, no se garantizará un mínimo de horas hasta que sepamos mejor cómo funcionará este proceso. Dado que se trata de una situación sin precedentes y sin una línea de base que seguir, las asignaciones se basarán exclusivamente en las necesidades que vayan surgiendo.

Linda DiMario

¿Las organizaciones facturarían?

Jesse Ben-Ron

No veo nada en el lenguaje que diga que la respuesta es no, pero déjame confirmarlo con el Estado. No había ningún calendario que dijera que había que elegir a los coordinadores de inversiones sectoriales en un momento determinado. Así que déjame ir a confirmarlo. Nunca leí que fuera así, así que soy optimista, pero permítanme confirmarlo.

Ish Herrera

Gracias, Jesse. No veo más preguntas en el chat. Tenemos una moción de Gary. Tony Symonds lo secunda. Vamos a votar aquí. Los que estén a favor de aprobar estos puestos hoy, que lo indiquen ofreciendo su emoji de pulgar hacia arriba.

Adriana Brindis (Traductora)

Apolonio, quisiera votar a favor.

Ish Herrera

Pocas abstenciones. Tenemos un apoyo abrumador para aprobar este punto. Pasaremos al punto número cinco, que es un debate sobre la Parte II del Plan Regional. Como usted sabe, la fase de planificación es lo que la segunda parte del plan está terminando el 30 de agosto, el estado espera que el Plan Regional Parte II se completará para entonces. Hoy, el Estado ha dado directrices claras sobre lo que quiere en el plan, que consistía en los sectores industriales prioritarios y las estrategias. El Dr. Wallace Walrod está hoy aquí para hacer un rápido desglose del proyecto actual.

Dr. Wallace Walrod

Debido a los retrasos en la finalización de las estrategias, el equipo dispone de un plazo limitado para revisarlas y dar su opinión. Enhorabuena al equipo de investigación por su excepcional trabajo. Entre los principales contribuyentes figuran California Competes, California Forward, Coast Community College District y otros. Deberíamos centrarnos en recortar el contenido, ya que sobrepasamos ligeramente las directrices estatales sobre extensión de páginas. El documento comienza con la teoría del cambio, seguida de las estrategias principales finalizadas y se ciñe a las directrices estatales. Los consultores incorporaron todos los elementos requeridos y proporcionaron una versión condensada de la instantánea del plan regional y del análisis DAFO. Disponemos de aproximadamente una semana para revisarlo y recibir comentarios, así que vamos a debatirlo y a realizar las actualizaciones necesarias.

Toni Symonds

Me pregunto si podríamos programar horas de consulta en las que pudiéramos hablar uno a uno con el Dr. Walrod.

Dr. Wallace Walrod

Podríamos conseguir un momento en el que todos los consultores pudieran unirse para que puedan escuchar los comentarios sobre las secciones en las que han trabajado y hacer los cambios que sean necesarios.

Ish Herrera

Por favor, revisen el documento y envíen cualquier comentario que tengan antes de las 5 de la tarde del 15 de agosto, que, si no me equivoco, es el próximo jueves, para que el Dr. Walrod y el resto del equipo de investigación puedan entregarles una versión actualizada a tiempo para nuestra reunión del 23 de agosto, para que pueda ser aprobada y enviada al Estado antes de la fecha límite del 30 de agosto.

Brian McNamara

Brian McNamara, consultor de ESRI, quiero compartir con ustedes más información sobre el proceso de admisión de proyectos y el tipo de análisis que realizaremos entre bastidores, así como sobre la transparencia que ofreceremos.

Dorian Miller

Estoy muy emocionado de demostrar el tercer componente que Brian estaba hablando, que va a ser parte de nuestras herramientas de análisis de negocios, que estaríamos utilizando, en este caso, para evaluar los posibles proyectos, sitios potenciales, las variables demográficas.

Jesse Ben-Ron

Sólo quiero intervenir rápidamente y decir que deberíamos ver con qué vuelve ESRI. En nuestras convocatorias estatales, se han centrado en proyectos físicos, y esta herramienta puede aplicarse principalmente a ellos. Los proyectos basados en servicios podrían no estar cubiertos por este análisis de viabilidad. Así pues, esperemos a ver qué nos proporciona ESRI, pero tengamos en cuenta que el Estado sólo financiará proyectos físicos que puedan completarse dentro de sus plazos.

Dorian Miller

También tenemos acceso a muchas variables medioambientales: hay miles disponibles. Aunque nos hemos centrado más en los datos demográficos, esas capas también son accesibles. Brian demostró cómo podemos visualizar capas contextuales adicionales, como las secciones censales de Justice40, o incluso extraer datos de la EPA para mostrar la proximidad a zonas con impactos medioambientales. Así que sí, definitivamente es algo que podemos medir e incorporar.

Ish Herrera

A continuación, pasaremos al punto número siete del orden del día, que es un debate sobre la rúbrica de puntuación de la Iniciativa de Inversión Regional. El objetivo es preparar a esta colaboración y a la región para la fase de financiación de la ejecución, en consonancia con las orientaciones del Estado sobre la rúbrica de puntuación. También queremos empezar a reunir posibles resúmenes de proyectos para que los estudie la colaboración. Este debate contribuirá a establecer los criterios que se aplicarán durante la fase estatal de financiación de la aplicación.

Jesse Ben-Ron

El personal de la OCBC está trabajando para hacer avanzar las cosas desde la última reunión, especialmente en torno a los plazos de la Iniciativa de Inversión Regional. Estos proyectos tienen que estar listos para ponerse en marcha, y la financiación catalizadora se destina a los que necesitan actividades de capacitación o predesarrollo. También habrá financiación para proyectos listos para poner en marcha centrados en la equidad, el desarrollo económico y la sostenibilidad medioambiental. Se espera que el Estado publique la versión definitiva el mes que viene y que las solicitudes se presenten en el plazo de dos meses, con decisiones probablemente en noviembre o principios de diciembre. Este documento se basa en el marco actual del Estado y, aunque podría cambiar, no queremos esperar y pelearnos después. La rúbrica está diseñada para simplificar el proceso de puntuación, garantizando que los proyectos cumplen los requisitos estatales y van más allá en la medida de lo posible. Las secciones se centran en la equidad, el clima, la calidad del empleo y la resiliencia regional, así como en el compromiso comunitario y el servicio a las comunidades desinvertidas. También hemos incluido una sección suplementaria para conceder puntos extra a los proyectos más sólidos. Por último, los proyectos se evaluarán en función de su capacidad de ejecución, sostenibilidad financiera y adecuación al presupuesto. Hoy no es necesario hacer nada: se trata sólo de un borrador para conocer su opinión y asegurarnos de que estamos preparados para cuando el Estado publique las directrices definitivas. Encantado de responder a cualquier pregunta.

Ish Herrera

Estás recibiendo algunos elogios en el chat por ser proactivo en la elaboración de la rúbrica. Sin embargo, también se plantean cuestiones, sobre todo por parte de los Verdes de Nate, acerca de las políticas de conflicto de intereses. ¿Cuándo las abordaremos? Entiendo que la creación de la rúbrica puede ocurrir por separado, pero quería preguntar si podría afectar a la rúbrica.

Jesse Ben-Ron

Estamos trabajando en los formularios de conflicto de intereses con Charitable Ventures, ya que son el agente fiscal. El Estado proporcionó sus propias directrices, y no hay nada en la línea de base del Estado que impida a nadie trabajar con la rúbrica. Cualquiera puede recusarse si considera que existe

un conflicto de intereses. Como se debatió en la última reunión, los participantes en el proceso también pueden optar a proyectos, algo que se fomentó desde el principio. Los solicitantes no votarán sus propios proyectos, pero aparte de eso, no hay ninguna restricción que impida a nadie ayudar a desarrollar la rúbrica. Con el tamaño de este grupo, es poco probable que alguien pueda manipular la puntuación a su favor.

Toni Symonds

Me pregunto cuál es el lugar adecuado para dar mi opinión. Si he entendido bien, se trata de si la colaboración apoyará proyectos de aplicación, no proyectos catalizadores. Un punto es asegurarse de que los artículos de alto valor tengan suficientes puntos para tener un impacto. Si sólo se trata de la ejecución, entonces la viabilidad del proyecto debe ser un criterio importante, garantizando que recomendamos proyectos que estén en consonancia con nuestros valores y sean competitivos. Este es un gran trabajo, y sólo me gustaría saber el mejor lugar para discutir esto más a fondo

Jesse Ben-Ron

Tony, sin duda podemos establecer horas de oficina para recibir comentarios en persona, y también haré los cambios en el documento en rojo, junto con algún contexto sobre quién proporcionó los comentarios. Aparte de las horas de oficina, los comentarios pueden enviarse por vía electrónica. Estoy abierto a cualquier otra plataforma o método que la gente prefiera para participar. Dime si estas opciones te funcionan o si sugieres otra forma de recoger aportaciones. Ahora todos tenéis una copia, y volveré a hacer un seguimiento. Ya sea por vía electrónica o a través de una conversación, estoy encantado de participar. Seguiremos los comentarios en rojo antes de la aprobación final.

En relación con lo que se debatió en persona sobre la realización de un barrido de proyectos, esto no impedirá que nadie participe cuando se publique la solicitud de propuestas. Esto es sólo para dar al grupo una idea de los proyectos. He redactado algo que estamos listos para compartir, y quería comprobar si alguien tiene algún comentario o sugerencia final antes de enviarlo. Se trata de una breve solicitud resumida (500 palabras como máximo, pero puede ser menos) para hacerse una idea del número, el tamaño y las solicitudes de financiación de posibles proyectos. Pretendemos hacer este barrido en agosto, como se ha sugerido. Háganme saber si tienen alguna pregunta o comentario antes de que lo finalicemos para su distribución. Me gustaría tener lista una cartera de proyectos para la próxima reunión del día 23.

Luis Sarmiento

¡Gracias! Sólo para seguir con mi sugerencia, se lo agradezco. Estaba pensando que podría ser más fácil para la gente si utilizáramos un formulario de Google, algo sencillo de rellenar con estas mismas preguntas. La idea es estudiar o escanear rápidamente qué proyectos existen. Quizá otros puedan decirnos qué les funciona mejor.

Jesse Ben-Ron

A raíz de la reunión presencial, se comentó la conveniencia de añadir más especificidad a la sección de resultados de la teoría del cambio. Si nos fijamos en la Parte II del Plan Regional, esa es la pieza que falta. He redactado un borrador de resultados clave para este trabajo, pero no he incluido cifras concretas, ya que yo no soy el experto en esas áreas: todos ustedes lo son. Hay marcadores de

resultados a corto plazo (1-2 años) y a largo plazo. El corto plazo se centra en proyectos listos para su ejecución, mientras que el largo plazo incluye esfuerzos catalizadores. Me gustaría finalizarlo antes de la reunión del 23 de agosto, para que podamos aprobarlo junto con la Parte II del Plan Regional. Necesitamos una cartera de proyectos, aunque no los presentemos todos. También he dejado algunos signos de interrogación en los que se necesitan aportaciones, como la cuantía de los fondos que deberíamos tratar de conseguir, los esfuerzos de capacitación y los objetivos de formación de la mano de obra. Probablemente me pondré en contacto directamente con algunos de ustedes para que me den su opinión sobre las cifras, pero siéntanse libres de opinar aquí sobre si estamos obteniendo los resultados correctos. Dime si se nos escapa algo, y si tienes recomendaciones sobre objetivos razonables, te lo agradecería. Centrémonos en los resultados, pero también acepto sugerencias sobre cifras.

Ish Herrera

El punto nueve, aprobación de la primera parte del Plan Regional, ha sido aplazado y se volverá a tratar el 23 de agosto junto con la segunda parte. Gracias a todos por su tiempo y sus valiosos comentarios de hoy. Un agradecimiento especial al equipo de Esri, y a Maria y Jesse por su preparación y liderazgo. Los materiales se enviarán en breve.